

## De l'utilité d'un congrès national...

Abderrahim DERRAJI - 2017-06-05 20:33:30 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Cette année, l'arrivée du mois du Ramadan a prématurément marqué la fin des journées et des congrès organisés à travers le Royaume. Ces événements dont le nombre ne cesse d'augmenter ne rencontrent pas toujours le succès escompté. Que de fois, des orateurs d'exception traitant de pertinentes thématiques se sont retrouvés avec une poignée de pharmaciens plus ou moins intéressés. On peut légitimement se poser des questions au sujet de l'intérêt de ces rencontres et sur leur impact réel sur la profession, d'autant plus que leur préparation est à la fois coûteuse et chronophage. Les redondances et le manque de coordination entre les différents syndicats et associations sont souvent de mise. Quant aux recommandations issues de ces rendez-vous, quand elles existent, elles ne reflètent pas forcément l'ensemble des recommandations préconisées lors de chaque session. À ceci s'ajoute le manque de suivi de ces recommandations qui a, au fil du temps, vidé ces journées de leur sens. Lors de ces manifestations, les organisateurs qui font beaucoup de sacrifices, n'ont jamais mis à l'ordre du jour l'évaluation de notre manière d'organiser nos événements ou un benchmark avec les pays européens et magrébins en la matière. Le Conseil de l'Ordre français, et il n'est pas le seul, organise tous les ans au mois de novembre sa Journée annuelle où il dresse un état des lieux de la profession, prévoit des thématiques d'actualité et fait part à ses ressortissants de son programme d'actions et de ses orientations. Nul ne peut ignorer les périodes difficiles par lesquelles est passé notre Conseil qui est resté bloqué des années durant. Ce qui ne nous empêche pas de nous demander comment ça se fait que le Conseil n'a pas pu, jusque-là, institutionnaliser un rendez-vous annuel dédié à la profession. Une telle rencontre permettra à toutes les composantes de la profession, tous secteurs confondus, de se retrouver dans un cadre fédérateur pour échanger au sujet des différents challenges qui se dressent devant elles. Elle permettra aussi au Conseil de cerner les attentes des pharmaciens et d'exposer ses choix et stratégie pour dépouiller le secteur de ses travers et contribuer à son développement. Et comme le Conseil de l'Ordre regroupe tous les pharmaciens du Maroc, une telle rencontre pourrait aussi permettre aux pharmaciens d'oublier leurs différends, voire retrouver l'union dont la profession a tant besoin.